

CKD 病診連携のスタートに向け準備中です

第 2 号 2015 年 2 月発行

「CKD 病診連携推進会議(第 1 回)」を開催しました

平成 27 年 11 月 16 日(月)、那覇市医師会館にて開催しました。田名毅氏(首里城下町クリニック第一)、真栄城修二氏(まつお TC クリニック)、友利博朗氏(八重洲クリニック)、屋宜宣治氏(屋宜内科)、新城真紀氏(全国健康保険協会沖縄支部保健師)、仲宗根正氏(那覇市保健所参事)の 6 名の皆様に委員としてご出席いただきました。業務の都合等により、当日は出席いただけませんでした。比嘉啓氏(首里城下町クリニック第二)、宮城輝氏(沖縄県腎臓病協議会副会長)、宮良忠氏(那覇市立病院)、糸数昌悦氏(那覇市立病院)の 4 名の先生方を含む 10 名に対し連携推進会議委員の委嘱状を交付しました。



議題は、1. CKD 病診連携事業の周知と CKD 登録医の募集について、2. CKD 病診連携説明会の開催について、3. CKD 紹介基準・様式類の検討、その他、広報媒体の確認、次年度の開催について案内しました。また、1 月に CKD 登録医説明会を開催するため医師会長、那覇市長の連名で案内を行うことを確認しました。

CKD 病診連携および「CKD 登録医」募集説明会を開催しました



平成 28 年 1 月 21 日・28 日の両日、医師会館にてかかりつけ医療機関を対象に「CKD 登録医」募集説明会を行いました。初めに、宮良忠氏(那覇市立病院腎臓内科医師)より「CKD 診療の変遷からみる治療のポイント」について講演があり、続いて仲宗根正氏(那覇市保健所参事)より、「那覇市における CKD 対策について」説明がありました。特定健診課担当の内嶺保健師より「CKD 登録医」の募集と手続きについて説明を行い、登録医への参加を呼びかけました。会場の先生方からも多くのご意見やご質問をいただき、活発な説明会となりました。ご意見やご質問については今後集約し、ご出席いただいた先生方にご報告します。

ご協力ありがとうございました。